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COMUNICATO STAMPA 
 

Il Sindaco Gualtieri in visita negli Stabilimenti del Poligrafico e Zecca dello Stato dove 
si produce la Carta d’Identità Elettronica 
 
Roma, 14 marzo 2022 – Questa mattina il Sindaco di Roma, Roberto Gualtieri, è stato in visita 
presso gli Stabilimenti produttivi del Poligrafico e Zecca dello Stato in via Salaria 712, 
accompagnato dall’Amministratore Delegato Francesca Reich e dal Presidente Antonio 
Palma, insieme ad una delegazione della Direzione Operativa dell’Istituto. La visita è stata 
l’occasione per illustrare al Sindaco le sofisticate tecnologie che sono alla base della 
produzione dei documenti d’identità, con particolare riferimento alla Carta d’Identità Elettronica 
(CIE), strumento che ha svolto un ruolo chiave nel processo di trasformazione digitale del 
nostro Paese. 
 
Lungo il percorso, al Sindaco Gualtieri è stata illustrata una simulazione di laboratorio in cui 
ha potuto sperimentare possibili applicazioni della Carta d’Identità Elettronica in grado di 
semplificare e rendere più accessibile il dialogo tra cittadini e Pubblica Amministrazione.  
 
La CIE, infatti, grazie alle avanzate soluzioni di sicurezza con cui è realizzata si attesta come 
vera e propria piattaforma digitale abilitante, consentendo non solo l’identificazione certa dei 
titolari sui portali della Pubblica Amministrazione e di molti operatori privati ma permettendo 
anche di svolgere operazioni importanti quali la Firma Elettronica Avanzata (FEA), 
riconoscimento dei dipendenti sul luogo di lavoro, servizi di mobilità attraverso varchi e tornelli 
e altro. 
 
Il Poligrafico svolge un ruolo determinante nel programma di diffusione della CIE per l’accesso 
ai servizi pubblici, dando supporto agli erogatori di servizio nel processo di automazione 
dell’onboarding e collaborando con i Comuni e con le Ambasciate all’estero per l’attività di 
rilascio della CIE; promuovendo l’utilizzo diffuso dell’identità digitale rappresentata da CIE, in 
tutti i processi di identificazione quotidiana a beneficio dei cittadini. Questa attività ha visto un 
conseguente sensibile aumento del numero dei login con CIE (solo nel mese di febbraio le 
autenticazioni sono state oltre 2,5 milioni e più di 30 milioni negli ultimi due anni) e delle carte 
attivate dall’inizio del progetto, ad oggi oltre 27 milioni.  
Un parametro di crescita importante è anche quello registrato nel numero dei service provider 
che hanno aderito al sistema Entra con Cie: dai 44 del gennaio 2021 si è passati ad oltre 3000 
nel febbraio 2022. 
 
La visita del Sindaco si è conclusa nelle Sale del Museo della Zecca in cui dal 2016 sono 
conservate preziose opere del nostro patrimonio numismatico e filatelico oltre che di 
archeologia industriale. 
 


